

Bogotá D.C., 8 de mayo de 2020

### **Comunicado de la Junta Directiva del Grupo Energía Bogotá**

Con relación al artículo titulado “En junio cambiaría mando en Grupo Energía Bogotá”, publicado por el diario Portafolio el pasado 6 de mayo, la junta directiva del GEB se permite informar que:

- El proceso de construcción de un gobierno corporativo sólido que el GEB ha adelantado en los últimos años es un activo que la junta directiva valora como fundamental. Los estándares alcanzados se mantendrán y, de ser necesario, continuarán fortaleciéndose.
- La labor realizada por la doctora Astrid Alvarez y su equipo en los últimos años ha permitido la creación de un grupo empresarial multilatinamericano reconocido, que cuenta con múltiples fortalezas pero que a la vez enfrenta un conjunto importante de retos a futuro.
- Para sortear estos retos de forma exitosa, dándole un norte estratégico a la presencia regional del grupo e incursionando en nuevas actividades para operar de forma competitiva en el sector de energía, continuando así con el proceso de fortalecimiento de la posición financiera del grupo en pro de los miles de accionistas que tiene la compañía, la junta directiva considera necesario un nuevo liderazgo al frente del grupo.
- En línea con lo anterior, la junta ha acordado con la doctora Alvarez iniciar un proceso ordenado para que una nueva persona asuma la presidencia del GEB.
- La persona que suceda a la doctora Alvarez debe cumplir con los más altos estándares y capacidades profesionales, razón por la cual la junta, siguiendo al pie de la letra lo estipulado en los estatutos, ha iniciado un proceso riguroso para escoger la nueva cabeza del GEB.
- En la medida en que se surtan etapas relevantes durante este proceso, la junta mantendrá debidamente informado al mercado.